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https://es.gaudiumpress.org/content/playas-llenas-de-gente-burdeles-abiertos-hay-solo-coronavirus-en-la-

hostia-pregunta-el-arzobispo-de-teresina-en-brasil/ 

 

 

“PLAYAS LLENAS DE GENTE, BURDELES ABIERTOS. ¿HAY SOLO CORONAVIRUS EN LA 
HOSTIA?”, PREGUNTA EL ARZOBISPO DE TERESINA, EN BRASIL 

Todo fue liberado: Playas, restaurantes, burdeles, centros comerciales, salas de conciertos… ¿Solo hay virus en las 

iglesias, en la Hostia Consagrada? Pregunta Mons. Jacinto Brito Furtado Sobrinho. 

 

Teresina (18/09/2020 08:39, Gaudium Press) Mons. Jacinto Brito Furtado Sobrinho, arzobispo de Teresina, en 
Piauí, Brasil, acaba de hacer un incisivo llamado a los fieles católicos de su rebaño para que vuelvan a las 
celebraciones presenciales en la Iglesia . 

Tenemos derecho a volver a las actividades presenciales: en las playas, no vi distancia, no vi máscara, no vi 
gel de alcohol 

Un trecho de una homilía que circula en las redes sociales, el arzobispo de la ciudad que cuenta con el mayor 
porcentaje de católicos en el país llama la atención por el contenido exhortante, contundente y objetivo de sus 
palabras: 

“Tenemos derecho a eso [volver a las actividades presenciales]. En las playas, el fin de semana festivo, no vi 
ninguna distancia, no vi una mascarilla, no vi gel de alcohol. Enfrenté un tráfico tremendo para llegar a Parnaíba 
para las celebraciones de esa Diócesis”, dijo el Obispo. 
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Abran las puertas de la Iglesia, multipliquen las misas, llamen a los fieles a la Iglesia, sin miedo. Cinco 
meses de ayuno. ¡Ya basta! 

“¿Por qué las playas no tienen coronavirus y sí las iglesias?”, pregunta el arzobispo, continuando: “Nuestra Iglesia 
Católica fue la entidad que más contribuyó a la preservación de la vida. No tengo ninguna duda”. 

“Insto a los sacerdotes aquí presentes: abran las puertas de la Iglesia”, animó Mons. Jacinto, recomendando 
celebraciones al aire libre, multiplicando las misas y otras medidas de seguridad. 

“Llamen al pueblo católico a la Iglesia. ¡Suficiente! Cinco meses de ayuno. ¡Basta!”, prosiguió el arzobispo de 
Teresina, afirmando también que hay que tener los cuidados necesarios, pero no el “miedo excesivo que nos 
paraliza”. 

Playas, restaurantes, burdeles, shoppings, salas de conciertos … todo lleno. ¿Es solo en las iglesias, en la 
hostia consagrada que hay virus? 

El arzobispo pidió que la Iglesia católica sea tratada con equidad. 

“Las playas están llenas, los restaurantes, los burdeles, los centros comerciales, las salas de conciertos… 

¿Es posible que solo en la Hostia Consagrada, Cuerpo y Sangre de nuestro Salvador haya virus? No creo. Jesús 
sigue siendo un salvador. Tengamos el coraje de volver. 

Padres, diáconos, coordinadores de comunidades, tengan la fuerza espiritual para invitar a la gente a regresar a la 
Iglesia”. 

Es hora de volver a las celebraciones: no se conformen. ¡Suficiente! Vuelvan sin miedo … y con confianza. 

“Es hora de volver a las celebraciones. Repito: con la debida cautela. 

No se conformen, hay mucha gente acomodándose. ¡Suficiente! Mi palabra es esta: Basta. No más acomodación. 

Es hora de volver, sin miedo y con mucha confianza. Dios no puso su mano izquierda en los templos donde se le 
adora…”, concluyó el arzobispo. (JSG) 

 


